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COLEGIADO DE DEFESA CIVIL 
 

Aos dezessete dias do mês de dezembro, as 13:30h reuniram-se virtualmente, o Colegiado de 
Defesa Civil da Amplanorte. Esteve presente o Presidente e Coordenador de Itaiópolis, Sr. 
Guilherme de Azevedo, Coordenador de Canoinhas, Sr. Adilson,  Coordenador e Diretor de 
Mafra, Sr. Rafael Rumor, e Sr. Juliano, Coordenador de Major Vieira, Sr. Célio Kosmala                        
Coordenador de Porto União, Sr. Carlos dos Santos, Coordenador CIGERD, Sr. Marcio Barbosa e 
Sr. Jairo. Pauta do dia: 1) Eleição Colegiado 2025 2) Planejamento 3) Assuntos Gerais. O 
Presidente deu boas vindas e agradeceu a participação dos coordenadores, comentou sobre 
assuntos de importância como eleição do Colegiado para início de 2025,  e também tratar 
planejamento de colegiado e assuntos gerais no como esta a situação da Defesa civil no Estado. 
Sargento Márcio começou falando como está a situação da Regional de Canoinhas, a rumores 
que irão fazer a troca de secretário, provavelmente estamos no mesmo barco, mudança de 
política, fez o pedido de solicitação que a equipe técnica e a melhor que temos para os prefeitos 
eleitos. Guilherme comentou que deixa a pasta para ir para agricultura e meio ambiente de 
Itaiópolis. Fez agradecimento pela dedicação e empenho de cada um no ano que passou, 
conversou com prefeitos pedindo apoio a defesa civil, conversou por e-mail com coronel 
Armando, pedindo pra verificar com olhar clinico, pedindo pra enviar algumas viaturas para a 
região. Bruna perguntou referente aos ofícios encaminhados de curso de produtos perigosos, 
tem o curso de treinamento de drone para ano que vem, ainda não obteve respostas. Querem 
fazer uma capacitação para cada defesa civil municipal, onde já saiu manual, de quem vai fazer 
essa capacitação.  Bruna comentou sobre os drones fazer alinhamento talvez com receita federal 
para conseguir esses drones. Os municípios que tem o kit de transposição de concreto façam a 
sua parte, alguns estão vencendo prazo. Marcio  comentou que os municípios de  Itaiopolis, 
Canoinhas e Bela Vista do Toldo tem dois kits.  E tem também a lei de ajuda mutua tentar 
trabalhar esta lei, onde e muito importante.  Carlos comentou sobre a Lei de auxílio mutuo, onde 
o município de Porto União foi questionado pelo tribunal de contas,  onde eles se deslocaram 
até o Rio Grande do Sul, e que tinham a lei, e tiveram que fazer todo o relatório. Rafael falou que 
a situação do drone surgiu através sugestão do Adilson de canoinhas, tem que tomar cuidado 
sobre o curso e processo dos drones, na verdade fazem o curso e não tem equipamentos. Tem 
que ter a pratica e investir nesse material e colocar em pratica onde pode fazer mapeamento de 
áreas e fundamental. A defesa civil estadual fez aquisição de 25 drones DJM30, onde fizeram um 
treinamento no local. Tem que fazer o pedido como podemos fazer e trabalhar para cada 
município por emenda parlamentar. Carlos falou que saiu nos jornais faz uns 60 dias, que o 
Ministério Público de SC vai equipar 100 prefeituras com maiores riscos de desastres que prevê 
um drone, mas ainda não passaram nada a respeito. Mafra, Porto União e canoinhas, onde esse 
edital esta sendo elaborado, pra ver se estão sendo contemplado, e ainda não publicaram. Bruna 
Amplanorte, falou que está a disposição e fomentar esse projeto regional. Na pauta seguinte, 
sobre a eleição do Colegiado para o ano de 2025, Guilherme explanou que seria interessante 
alguém efetivo para assumir a presidência e vice. Rafael do município de Mafra se interessou e 
Vice o Sr. Célio de Major vieira,  se colocaram a disposição.  Sendo aclamados pelos presentes, 
podendo ser reeleitos para dois anos.  



 
 

PRESIDENCIA COLEGIADO 2025/2026 

Presidente: Rafael Fabiano Rumor – Município de Mafra 

Vice Presidente: Célio Kosmala – Município de Major Vieira 

Guilherme comentou da dificuldade de estar dentro da FECAM onde são eventos distantes, eles 
não tem suporte pra estar sempre perto. Guilherme tentou ir em algumas reuniões, mas Prefeito 
não liberou.  Adilson da defesa civil de Canoinhas comentou que entrou no dia 12 de julho, estava 
sem transparência e a câmara estava cobrando demais, não tinham apoio, e agora tem mapa de 
transparência,  através do Google maps, tem as vistorias mensais, o coordenador já recebe no 
mapa e foram parabenizados pela camara. Guilherme comentou de fazer o curso de Produtos 
Perigosos para  ano que vem, pois tem municípios que já estão fazendo as liberações ambientais. 
Marcio fez elogio a equipe e agradeceu a todos e pediu desculpas se algo não saiu como 
prometido. Jairo cumprimentou a todos e parabenizou a todos pelo desempenho no decorrer 
do ano e aos que permanecem quer a gente e possa unir esforços e votos de sucesso fazer do 
planalto norte uma referencia.  Rafael agradeceu todo equipe, elogiando todos. Foi uma honra 
trabalhar com todos. Guilherme também enalteceu e agradeceu a equipe do Planalto Norte, se 
colocou a disposição. Nada mas havendo a tratar, encerrou -se a reunião que será lavrada pelo 
presidente para fiel registro. 
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